

Magische Häschen
Schnuffeliges Abenteuer

SUE BENTLEY

Magische Häschen

Schnuffeliges Abenteuer

Mit Illustrationen von Angela Swan



ars edition

Die Wildkaninchen von der Mondschimmer-Wiese brauchen deine Hilfe!

Unser Freund Pfeil versucht, den magischen Schlüssel zu beschützen. Der Schlüssel bewahrt unser Reich vor den Finsterhasen. Pfeil hat eine weite Reise auf sich genommen und braucht deine Hilfe!
Kannst du dich um ihn kümmern?



Es ist nicht leicht, das magische Kaninchen zu entdecken.
Es ist sehr klein und sein Fell kann jede Farbe annehmen.

Du kannst es aber an den winzigen Regenbogen erkennen, die in seinen Augen schimmern.

Danke für deine Hilfe!

Blitz

Oberhaupt der Mondschimmer-Kaninchen

IM MAGISCHEN KÖNIGREICH: PFEIL AUF DER FLUCHT

Endlich war Pfeil wieder bei seiner Kolonie. Der Frühling war zwar schon angebrochen, doch mehr als braunes Gras war auf der Mondschimmer-Wiese nicht zu sehen. Ein Großteil der Wiese war von dem Schmelzwasser, das aus den Bergen herunterfloss, überflutet.

Die Kaninchen in Pfeils Kolonie nagten an den kargen Halmen, die am Ufer des Baches sprossen. Sie alle litten Hunger. Pfeil war gerade noch rechtzeitig zurückgekehrt. Denn nur er konnte die Kolonie retten.

Der Schlüssel, den er an einer feinen Kette um den Hals trug, leuchtete hell auf. Eine Wolke Glitzerstaub erhob sich in die Luft und wirbelte funkelnnd umher. Dann senkte sie sich langsam zu Boden. Nun trocknete das Wasser auf der Wiese und auf einmal wurde das Gras grün. Überall schoben sich weiße Schneeglöckchen sowie gelbe und lila Krokusse hervor. An den Weiden zeigten sich die ersten Weidenkätzchen und am Ufer des Baches blitzten jetzt gelbe Osterglocken.



Der süße Duft des frischen Grases und der Frühlingsblumen durchzog nun die Luft.

Hungrig hoppelten alle Kaninchen der Kolonie herbei. Sie begannen, an den frischen Halmen zu knabbern, und wärmten sich in der Sonne. Pfeils Zauber mit dem magischen Schlüssel hatte geklappt.

Übermütig sprangen ein paar jüngere Kaninchen umeinander und kugelten sich über die Wiese.

Da hoppelte ein älteres Kaninchen zu Pfeil. Es hatte die Ohren angelegt und sah sehr besorgt aus. Es war das Oberhaupt der Kolonie.

„Blitz, ich grüße dich“, sagte Pfeil und verbeugte sich vor ihm.

„Ich freue mich, dich wiederzusehen, Pfeil“, antwortete Blitz mit warmer, samtiger Stimme.

„Du hast deine Aufgabe sehr gut gemeistert. Wir alle sind froh, dass du der Hüter des magischen